

Près de Bayeux. L'entreprise Piercan pense à s'agrandir

31/05/2018 à 16h48



De nouvelles unités de production seraient envisagées, selon la délibération votée par les élus. | OUEST-FRANCE

Les élus municipaux de Port-en-Bessin-Huppain ont adopté, mardi 29 mai 2018, le prix auquel sera vendu un terrain à destination de l'industriel.

Les conseillers municipaux de Port-en-Bessin ont voté, mardi 29 mai 2018, le prix de vente d'un terrain d'un peu plus de 13,5 ha, situé à l'entrée de la ville.

Une délibération prise en vue de la promesse qui doit être signée le 13 juin 2018 avec Piercan. Car l'entreprise a « **des besoins fonciers** », indique la délibération adoptée. Celle qui fabrique des gants professionnels, principalement destinés au monde industriel, vise « **l'ouverture de nouvelles unités de production** » .

C'est pourquoi Piercan était en recherche de terrains. Et deux étaient pressentis : un appartenant au département du Calvados en limite de la commune de Commes, et le second appartenant à Port-en-Bessin, à l'entrée de la ville.

Après des études menées, l'industriel a choisi de retenir la seconde option. **« À l'origine, ce terrain était pressenti pour accueillir le siège social de l'entreprise Piercan »**, confie Pierre-Albert Cavey, le maire.

La surface du terrain est d'environ 13 659 m². Le prix négocié, après qu'une évaluation a été demandée au service des Domaines, est de 14,90 € le m².